







100.000 SOLDADOS POLACOS DEL GENERAL ANDERS, DISPUESTOS PARA LUCHAR EN COREA

Se cree que se ampliará a dos años el período del servicio militar en la Gran Bretaña

Cuba y los países hispanoamericanos desean prestar ayuda a Norteamérica

Cuba, 12 (I t.).—Cuba y los demás países hispanoamericanos están ansiosos de prestar ayuda práctica a las Naciones Unidas en la defensa de Corea, ha dicho el embajador de los Estados Unidos en Cuba, Robert

Butler, después de visitar al Presidente Truman. Butler se encuentra en Washington para entregar a Truman su informe sobre su reciente viaje a Bogotá, donde representó al Presidente de los Estados Unidos en la toma de posesión del nuevo Presidente colombiano, Laureano Gómez. Efe.

Está enfermo de gravedad el director de la Municipal madrileña

El maestro López Varela sufre un ataque de angina de pecho

Madrid, 12.—El director de la banda Municipal madrileña, maestro López Varela, sufrió el jueves un ataque de angina de pecho y se encuentra en grave estado. Por este motivo, el concierto del jueves hubo de ser dirigido por el subdirector maestro Martín Domingo. Profesionales y aficionados de la música, así como el alcalde y otras autoridades, se han interesado por la salud del enfermo.

EL CONDE DE ROMANONES, GRAVEMENTE ENFERMO

San Sebastián, 11.—El conde de Romanones se encuentra gravemente enfermo en su villa de «Miracruz», donde todos los años veranea. Desde hace cuatro días se halla en cama aquejado de fuerte dolencia, que le imposibilita casi hablar. Los médicos que le asisten, doctores Castañeda y Gastaminza, aunque se han negado a hacer declaraciones, reconocen la gravedad del enfermo, dada su avanzada edad.

QUISO AHOGARSE EN VINO

Lo consiguió arrojándose en una cuba de 180.000 litros. Buenos Aires, 11.—En una de las más importantes bodegas de Mendoza, el empleado Juan González, de treinta años, se arrojó al interior de una colosal cuba que contenía ciento ochenta mil litros de vino. Los bomberos vaciaron la cuba y extrajeron el cadáver.

Por contrariedades amorosas se suicidó un joven de catorce años

París, 11.—Jean Pierre Pot, de catorce años de edad, residente en Bailleul, se ha suicidado ingiriendo varias pastillas a base de arsénico, utilizadas para purgar a los caballos. Se sabe que el muchacho estaba locamente enamorado de una joven de diecinueve años, quien había intentado disuadirle de sus pretensiones, motivo por el que Jean Pierre marchó a la cuadra de la finca de sus padres y puso fin a su vida.—Efe.

PRIMER ANIVERSARIO DEL JOVEN Ramón Mardomingo Vacas

Que falleció el 13 de Agosto de 1949 a los 27 años de edad. Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad R. I. P. El funeral que se ofició el día 14, a las nueve y media, en la parroquia de la Santísima Trinidad, será aplicado en sufragio de su alma. Sus desconsolados padres don Ramón Mardomingo y doña Jacinta Vacas; hermanos Antonio, Anselmo, Carmen y Ascensión y demás familia, Agradecerán a sus amigos la asistencia.

ESPAÑA y la defensa occidental

No en los Pirineos, sino en el Rhin, dice un comentarista norteamericano

La petición de Churchill para crear un Ejército europeo, aprobada por 89 votos contra cinco

Nueva York, 11.—En un artículo en el que analiza el problema general de las relaciones entre España, Estados Unidos y el conjunto de países occidentales, el comentarista político Ernest Lindley escribe hoy en el semanario «Newsweek»: «En mi opinión, lo más constructivo sería examinar con el Generalísimo Franco y nuestros aliados en qué grado puede efectivamente contribuir España a la defensa de la Europa Occidental, no en los Pirineos, sino en el Rhin.»—Efe.

ropa ante el llamamiento de Churchill para la creación de un ejército europeo con inclusión de soldados alemanes, varía de unos a otros, pues mientras Hermann Pünder, de la Unión Cristianodemócrata—gubernamental—, dice que respalda por completo la declaración del jefe conservador británico, el socialdemócrata Carlo Schmid mantiene su oposición a la participación alemana en un ejército europeo.—Efe.

Repercusiones de las declaraciones de Oliveira Salazar sobre España

Lisboa, 11.—El diario «O Seculo» publica un telegrama, fechado en Londres, firmado por la Agencia France Presse, en el que se dice que la entrevista que el jefe del Gobierno portugués concedió a aquel diario y en la que defiende la aproximación de las naciones occidentales con España, es susceptible de contribuir a normalizar las relaciones diplomáticas entre la Gran Bretaña y España. «No sería de extrañar—se cree en Londres—que Gran Bretaña, animada por el deseo de ser agradable a su más antiguo aliado, votara a favor de la retirada de la resolución de la Asamblea General de las Naciones Unidas en 1946.»—Efe.

Moción aceptada por 89 votos contra 5 y 23 abstenciones

Estrasburgo, 11.—El resultado de la votación nominal celebrada en la Asamblea de Europa, para admitir en el orden del día la moción de Winston Churchill referente a la creación de un ejército europeo, ha sido de 89 votos favorables, cinco contrarios y 23 abstenciones.—Efe.

Reacciones de los delegados germanos

Estrasburgo, 11.—La reacción inmediata de los miembros de la Delegación alemana en el Consejo de Eu-

A MERCED DE STALIN

Los artistas más famosos, aun no creyentes, decoran una capilla en los Alpes

Han descubierto en la Asamblea, inesperadamente, el problema de la seguridad. Y se han dado cuenta los franceses de una realidad aterradora: están a merced de Stalin.

Al menos, esto han revelado personas, en esta materia, de tanta solvencia como Paul Reynaud y el general Billote; de éste se ha hablado ya en la Prensa, pero no de las declaraciones del primero:

«No estamos seguros—ha dicho el célebre político francés aludido—de que, aun cumpliendo con nuestro deber, evitemos la invasión: esto depende de la fecha. O dicho con otras palabras: hasta nueva orden, están los franceses a merced de Stalin.»

quien, según el ministro de Defensa, dispone de ciento setenta y cinco divisiones, mientras que el Ejército de Occidente, es, según Paul Reynaud, dos británicas, tres francesas; en Francia cinco divisiones. Y esas son todas las fuerzas con que cuentan los aliados de Occidente.

A LA PRIMERA SENAL DE ALARMA—estaban sonando muchos en Europa—los Estados Unidos enviarán las cincuenta o sesenta divisiones necesarias para la defensa del Occidente. Ahora bien, ha sonado la señal de alarma por vez primera y se ha visto que los Estados Unidos tienen sus preocupaciones, a pesar de encontrarse enfrente tan sólo con el Ejército coreano. El despertar ha sido feroz. Y pudiera dar la razón de muchos desplazamientos franceses que se ven en estas horas.

LA IGLESIA DE ASSY—al margen de la política—aspira a ser la obra de arte moderna más famosa; contribuirán a decorarla los artistas de más renombre, aun no creyentes, de la nación vecina. Dirige las obras el dominico padre Couturier. Bajo los amplios pliegues del vistoso hábito de Santo Domingo, se esconde un joven francés de porte ascético, grave continente y rostro severo. El padre Couturier, abandonó el mundo en 1925, por el convento, pero no su carrera artística: ha conciliado las exigencias de su vocación con los anhelos del arte y es el autor de una cruzada que aspira a revitalizar el papel, siempre famoso, de la Iglesia católica, como patrocinadora del arte. La iglesia pertenece al servicio de un hospital, y en ella, en lugar de las imágenes corrientes de Cristo, la Virgen y los Santos, decorarán las ventanas, los altares y los muros en dibujos abstractos, obra de los quince artistas principales franceses. Entre ellos están Bonnard, Rouault, Leger, Lurcat y el mismo padre Couturier. Las decoraciones han levantado una oposición muy considerable dentro y fuera de la iglesia, no tanto a causa del espíritu abstracto que en ellas predomina, cuanto por el hecho de ser incrédulos quienes las ejecutan. Algunos de ellos son comunistas manifiestos, pero el padre Couturier declara que la Iglesia, al tratar del arte, debe de dar prioridad a la capacidad creadora del artista y no a sus ideas políticas y religiosas. PROYECTOS SIMILARES se están realizando o intentando llevar a efecto en otras iglesias: los más optimistas ven en ellos la primera manifestación del renacimiento artístico del siglo XX en la Iglesia católica. Así, por ejemplo, el famoso arquitecto moderno, Le Corbusier, quiere construir una iglesia, de este tipo, cerca de Marsella. Y Henry

El ministro de O. Públicas inauguró ayer las obras del canal de Deusto

Bilbao, 11.—El ministro de Obras Públicas ha presidido esta tarde la inauguración de la primera fase de las obras del corte de la ría en Deusto, conocidas por el canal de Deusto. Esta primera fase supone un presupuesto de 49 millones de pesetas. El ministro, al que acompañaba el director general de Puertos y todas las autoridades de Vizcaya, llegó a las seis de la tarde al lugar de la inauguración, donde le rindió honores una compañía con bandera y música. Bendecidas las obras por el arcipreste de Bilbao, el presidente de la Junta de Obras del Puerto, señor Churrua, pronunció un discurso, en el cual agradeció al Gobierno todas las facilidades y aportaciones excepcionales que ha prestado para la ejecución de ésta y de otras importantísimas obras, ya subastadas y a punto de empezar. El ministro de Obras Públicas, señor Fernández Ladreda, manifestó que el Gobierno, entre cuyas mayores preocupaciones figura la mejora del puerto de Bilbao, porque es una de las principales bases de la economía nacional, realiza esta ayuda, más que por deber, por gratitud a la labor gigantesca que viene realizando la economía vizcaína en todos los órdenes. Luego hizo un elogio de los técnicos que han hecho posible la obra inaugurada y las demás en trámite. Y terminó diciendo que todo ello se debe a Franco, al cual no hacemos los demás otra cosa que obedecer. A este respecto recordó que al regreso del Caudillo de su reciente viaje triunfal por Bilbao, lo primero que ordenó en el primer Consejo de ministros celebrado después del viaje fue que se procediera inmediatamente a poner en marcha el proyecto de electrificación del ramal ferroviario Bilbao-Miranda de Ebro. También dijo el ministro que todas las familias que van a tener que abandonar sus casas a causa de las grandes obras iniciadas tendrán una habitación nueva y bien acondicionada. El ministro fué ovacionado al terminar sus palabras. Después, el señor Fernández Ladreda visitó la Exposición de Bilbao 1937-1950, que compendia toda la labor realizada por los bilbaínos desde el día de su liberación. Mañana, el ministro presidirá una reunión de la Comisión de Comunicaciones de Vizcaya, y otra de la Junta Ejecutiva del Gran Bilbao.—Cifra.

El Senado norteamericano aprueba el proyecto Truman para aumentar los impuestos

Washington, 11 (I t.).—La Comisión de Hacienda del Senado ha aprobado sin modificación alguna el proyecto del Presidente Truman para aumentar los impuestos sobre los ingresos, por un total de tres mil millones de dólares aproximadamente, como parte del programa económico para atender a la guerra de Corea. A partir del primero de Octubre, el Gobierno descontará en las nóminas de pago, por un concepto de impuesto, 18 por ciento para cada sueldo, en lugar del 15 por ciento actual. De esta manera obtendrán más de la mitad del total de cinco mil millones.—Efe.

Se estrella un avión contra una casa

Murieron las ocho personas que ocupaban el edificio. Bogotá.—Un avión de caza se estrelló contra una casa en el pueblo de Manrique cerca de Medellín. Las ocho personas que habitaban en el edificio resultaron muertas, así como el piloto del avión.—Efe.

El príncipe Balduino, Regente de Bélgica

La ceremonia de la jura fué interrumpida por los comunistas

El Rey Leopoldo pide unión y armonía entre los belgas

Bruselas, 11.—A las tres y doce de la tarde, el príncipe Balduino, duque de Brabante, se ha convertido en jefe del Estado belga con el nombre de «Príncipe Reab», por cesión a él de las prerrogativas regias por parte de Leopoldo III. Las dos Cámaras reunidas han reconocido al príncipe como Regente del reino.—Efe.

que se ha conferido al príncipe Balduino la regencia del reino ha sido de 349 votos a favor y ninguno en contra. Se han abstenido de votar ocho representantes y senadores.—Efe.

Jura retrasada

Bruselas, 11.—La jura del duque de Brabante como «Príncipe Reab» fué retrasada más de cinco minutos por los representantes comunistas. En el momento en que el príncipe Balduino, con uniforme de teniente general del Ejército, se hallaba en pie ante el trono, levantando ya el brazo derecho para pronunciar la fórmula de juramento, el secretario general del partido comunista, Edgar Lalmend, dió un viva a la República en francés. Un parlamentario católico que se hallaba al lado de Lalmend, no contuvo su indignación y lo golpeó. Los gritos proferidos con

(Continúa en la página 3)

HAY QUIEN SE APROVECHA DE TODO

Les robaba mientras estaban absortos en sus oraciones

Londres, 11.—La Policía ha detenido en flagrante delito a María Echevarría, de sesenta y un años de edad, española, que se dedicaba a robar a los peregrinos del Santuario mientras éstos se hallaban absortos en sus oraciones. La detención se llevó a cabo en el momento en que María metía una mano en el bolsillo de una Hermanita de los Pobres, que rezaba ante la gruta.—Efe.

esta o para nes.— Ma el Ma Leó cursill Concilio res, h lugar donde Visitador vador Pronu Pérez Gall seña clausu renclia pez O Ovidé Monse Vito Rodrig trado La G Fué re do el hnto lado, lebró la Ast To C Ciu constr guelti Berna bajaba el tej fractu de la de las Logos Agua Ciu

Billetes de mil pesetas falsos, en Cartagena

Cartagena.—En la ciudad minera de La Unión, al agente de negocios don Deogracias Cónesa Parraga le fué entregado, sin que sepa su procedencia, un billete de mil pesetas de la emisión del Gobierno rojo del 15 de Agosto de 1938, en el que había sido borrado el 3 y puesto un 4 encima.—Cifra.

esta o para nes.— Ma el Ma Leó cursill Concilio res, h lugar donde Visitador vador Pronu Pérez Gall seña clausu renclia pez O Ovidé Monse Vito Rodrig trado La G Fué re do el hnto lado, lebró la Ast To C Ciu constr guelti Berna bajaba el tej fractu de la de las Logos Agua Ciu

EL SENOR Don Augusto de Montalbán y Mazas Ha fallecido en la villa de Sepúlveda hoy 12 de Agosto de 1950. Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de S. S. R. I. P. Sus desconsolados hijos don Mariano, don Julio, doña Josefa y doña María de Montalbán Martínez; hijo político don Francisco Bravo; hermanos, hermanos políticos y demás familia. Tienen el sentimiento de participar a sus amistades tan irreparable pérdida y les agradecerán la asistencia a la conducción del cadáver, que tendrá lugar mañana domingo, a las siete de la tarde, desde la casa mortuoria al Cementerio de dicha villa, como igualmente a los funerales que se oficiarán por el eterno descanso de su alma.